



Le Coq Sportif dit être surpris d'un communiqué de presse émis par la FECAFOOT et annonçant la résiliation de sa collaboration.

En effet, c'est à travers un communiqué signé le 24 juin 2022, que la FECAFOOT a informé de la fin de sa collaboration avec l'équipementier français, Le Coq Sportif, habilleur des sélections nationales du Cameroun.

Le communiqué précise que la décision prendra effet après la CAN féminine 2022 à laquelle participe les Lionnes Indomptables au Maroc.

L'équipementier des Lions indomptables du Cameroun a réagi, ce vendredi 1er juillet 2022, marquant sa surprise sur une « décision unilatérale et brutale prise au moment où tous les engagements envers la FECAFOOT ont été respectés ».

Le Coq Sportif précise par ailleurs que les équipements pour la prochaine Coupe du monde Qatar 2022 ont déjà été développés et validés par la FECAFOOT, et homologués par la FIFA.

Le Coq Sportif dit avoir saisi la FECAFOOT et son Président, Samuel Eto'o, afin d'engager les discussions nécessaires, dans un esprit constructif et respectueux des engagements réciproques.

«Nous ne doutons pas que cet échange permette de pouvoir poursuivre sereinement la collaboration contractée par la FECAFOOT et Le Coq Sportif», lit-on dans le communiqué de l'équipementier français.